



FUNCIONAN FERIAS DEL EMPLEO

Aumentaron los empleos formales

La titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social al comparecer ante la 64 legislatura, informó que 236 mil 583 trabajadores están registrados en el IMSS. **Pág. 4**



CUARTOS DE FINAL

Tuzas visitan a Pumas

Esta tarde se juega el primer capítulo de los cuartos de final cuando las Tuzas visiten a Pumas a las 15 horas en la Cancha I de La Cantera, donde buscarán sacar un buen resultado. El partido de vuelta se jugará el lunes a las 18 horas. **Pág. 33**

www.elsoldehidalgo.com.mx



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | VIERNES 23 DE NOVIEMBRE DE 2018 | AÑO LXIX | NO. 24,833 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL / LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00

LA APROBARON AYER EN HIDALGO

Propondrá Conago agenda económica

JULIO HERNÁNDEZ

La presentarán al próximo gobierno de la República; es susceptible de ser enriquecida: Fayad

Acciones en los rubros de competitividad, fortalecimiento de cadenas productivas, atracción de inversiones e impulso a la innovación, integran la agenda temática de la Comisión de Desarrollo Económico, presidida por el gobernador hidalguense Omar Fayad, que ayer fue aprobada en su reunión ordinaria, celebrada en Hidalgo.

Entre otros puntos, contempla ampliar la conectividad; aumentar inversiones en obras carreteras e infraestructura para el transporte de mercancías; atender la economía global; financiamiento focalizado en Pymes y para tecnificar el campo, y generar certeza jurídica a inversiones locales y extranjeras.



"A trabajar del brazo del futuro gobierno de la República"

El mandatario estatal propuso a los asistentes ser coparticipes de esta agenda temática a fin de que a México le vaya bien, adelantando que la Conago tendrá el cuidado de señalar a la próxima administración federal aquello que considere un riesgo para el país. En la imagen, con Ildefonso Guajardo y Manuel Velasco. **Pág. 3**



PRESIDENTE DE FENAMM

PIDE AUMENTAR 8% IMPUESTOS

El presidente de la Federación Nacional de Municipios de México, Fernando Pérez Rodríguez, consideró que el tope de 5% fijado por el Congreso Local a impuestos municipales resulta insuficiente. **Pág. 3**

POR REPARACIÓN

Cortarán dotación de agua en 68 colonias

Anuncio CAASIM que la obra comprende la sustitución de dos tubos de acero de 20 pulgadas de diámetro en el acueducto Téllez. **Pág. 8**



EN LA MÉXICO-PACHUCA Arde camioneta tras chocar con concreto

Conductor logró huir, registró algunas lesiones, pero vive. El percance ocurrió ayer por la madrugada, en un retorno de Acayuca, perteneciente al municipio de Zapotlán de Juárez. **Pág. 38**



SECCIÓN 19 MÚSICOS PACHUQUEÑOS FUERON FESTEJADOS

Grupos como La Tropa Loca, Five Fingers, Tropirrollo, Huarachín y Huarachón recibieron reconocimientos durante la celebración en Pachuca. **Pág. 8**

Alejandro Sierra **Pág. 2**

